

ABSTRAK

Dian Franly Nainggolan, NIM 2133340007, Kontribusi “*Ekspression Day*” Dalam Meningkatkan Kreativitas Siswa Pada Pementasan Musik Di SMA Yayasan Pendidikan Teknologi Teladan Medan , Jurusan Sندراتاسيك, Program Studi Pendidikan Musik, Universitas Negeri Medan, 2018.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui Kontribusi “*Ekspression Day*” Dalam Meningkatkan Kreativitas Siswa Pada Pementasan Musik di SMA Yayasan Pendidikan Teknologi Teladan Medan

Penelitian ini berdasarkan kepada landasan teoritis yang menjelaskan Bentuk-bentuk kegiatan dalam meningkatkan kreativitas pada acara “*Ekspression Day*” di SMA Yayasan Pendidikan Teknologi Teladan Medan dan bagaimana pra kegiatan dalam meningkatkan Kreativitas serta kendala-kendala apa saja yang menghambat pra kegiatan dan saat kegiatan “*Ekspression Day*” berlangsung yang kemudian dipaparkan, dan di jelaskan secara sistematis untuk memperdalam atau menginteperetasi data secara sepesifik dalam rangka menjawab keseluruhan pertanyaan peneliti.

Metode dalam penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif yaitu dengan mengumpulkan dan menyusun data lalu dipaparkan dan diinterpretasikan data-data tersebut . Lokasi penelitian ini dilaksanakan pada bulan agustus 2017 sampai oktober 2017 di Jalan Bersama No.268 A, Bantan Medan Tembung. Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif kualitatif. Populasi dalam penelitian adalah siswa yang ikut serta pada Kegiatan *Ekspression Day* yang berjumlah 20 orang.

Hasil penelitian dengan menggunakan metode penelitian kualitatif meliputi pemaparan dan interpretasi data-data yaitu bagaimana Kontribusi “*Ekspression Day*” Dalam Meningkatkan Kreativitas Siswa Pada Pementasan Musik di SMA Yayasan Pendidikan Teknologi Teladan Medan. Dalam meningkatkan Kreativitas pada kegiatan “*Ekspression Day*” siswa di bimbing melalui pra kegiatan pelatihan ekstrakurikuler yang meliputi Sarana dan prasana pendukung pelatihan, waktu dan tempat pelatihan, materi pelatihan, proses pelatihan, dan tahap penyeleksian.

Kata kunci: Kontribusi, “*Ekspression Day*”, Kreativitas.